KOJIMACHI WEEKLY

THE ROTARY CLUB OF TOKYO KOJIMACHI

Be the Inspirasion インスピレーションになろう

2018~19年度年度

国際IP-月リー会長 Barry Rassin





2019.3.18

東京麹町ロータリークラブ

本日の例会プログラム

第 25 回例会 2019.3.18 (#2231) 会場:舞の間 例会ホスト・紹介係 崎山君 会費係 荘村君 受付係 駒井君 藤田君 司会者 保科君 ソングリーダー 木寅君

卓話「ベリーダンスの世界」

ベリーダンサー TSUGUMI 氏 紹介者 齊藤会員

前回の報告

第 24 回例会 2019.3.11 (#2230) 会場:舞の間 例会ホスト・紹介係 吉田君 会費係 須藤君 受付係 濱田君 時園君 司会者 齊藤君 ソングリーダー 木寅君

卓話「無病のすすめ」

手塚 真木子氏紹介者 齊藤会員

会長報告

- 1) 本日は、手塚様に、自然治癒力による健康などお話をして頂きます。
- 2)未曽有の東日本大震災から、今日で8年が経ちました。死者15,895名、行方不明者2,533名、未だ避難生活をなさっている方、58,000人とまだまだその傷跡は消えません。また3月10日は10万人が亡くなった、東京大空襲が起きました。 多くの皆様のご冥福を祈りたいと存じます。
- 3) 土曜日には、ポリオ撲滅チャリティー公演が御座います。 当日には、担当委員会で募金活動も行ないます。 御協力をお願い致します。

幹事報告

- 1) 土曜日のポリオ撲滅チャリティー公演には宜しくお願い致します。 演芸場にはレストランは御座いません、お弁当が販売されるそうです。
- 2)1月に入会された藤田会員と、先週入会された近藤会員、中村会員のイニシェーションスピーチを4月22日におこない、恒例の歓迎会を22日の夕刻から行いますので、ご承知おき下さい。



3月16日(土) 国立演芸場にてポリオ撲滅チャリティー寄席を開催。ほぼお席は埋まり、大盛況でした。

募金総額:87,900円



例会記録

会員総数 46名 出席会員数 31名 ゲスト 1名 その他 2名 ビジター 2名 事務局 2名 海外ビジター 0名 出席率 67.39%

2月25日 Make-up後の出席率

81.55%

ニコニコボックス

筒井会員:米寿のお祝いをありがとうご ざいました。

結婚記念日(3/1)

金田会員: 夫人誕生日(3/21) 佐藤会員: 結婚記念日(3/17) 次回予告

第26回例会 2019.4.3(#2232)

観 桜 会

白金台「八芳園 リンデンの間」 17:30;受付開始 18:00開始

☆ 3月25日、4月1日の 通常例会はございません



職業奉仕月間に因んで

(1/21 卓話 職業奉仕委員会)

国際ロータリー(RI)でもいろいろな役職を務めたパストガバナーの佐藤千壽さんは、ロータリアンが行動する際の規範として、「家庭において」「地域社会において」「世界社会において」というふうに考えていくのであれば、「家庭において」と「地域社会において」の間に「職場において」ということが当然あるべきだと主張しています。

また、ジェームス・ラムベス元 RI 理事の「職業奉仕は明快、簡明に定義づけられるものであり、ロータリアンがいかに生きるかという生活態度である」という言葉や、1975年モントリオール国際大会の大会委員長を務めたジャック・プライド氏の「職業奉仕とは、その職業において、または職業を通して、他人に幸福をもたらすことであり、他人に奉仕することである」という言葉を引用し、簡単に表現することができる、わざわざ覚えるまでもない、忘れることのできない定義だと主張しています。私はこれを読んで、われわれが職業奉仕を実践する場合はこの言葉に戻ることに尽きると思いました。

今日は「私の職業奉仕」をテーマに 1 分間スピーチをしていただきますが、まずは私からお話しします。私は弁護士という職業を選んでよかったと思っています。なぜなら、常に人を助けている仕事だからです。依頼を受けてその人の悩みを解決し、幸せになってもらうことはもちろん、自分の職場でも例えば福利厚生の面など、職業奉仕を実践しなければならないと常日頃思っています。

(新保) 私は不動産業をしているのですが、不動産事業はまちづくりが基本だと思っています。平成 15 年、「六本木安全安心パトロール隊」を立ち上げました。私は現在パトロールをしていませんが、地域の防犯カメラを運営しており、その映像が幾つかの犯罪の解決にも結び付いています。

(飯嶋) 弊社には行動基準があり、「今日も一日、笑顔で明るく、元気に頑張りましょう」と毎朝唱和して仕事に出ています。また、「目的なくして目標なし」「目標なくして努力なし」「努力なくして実行なし」「実行なくして成果なし」「成果なくして配分なし」「配分なくして幸せなし」「幸せなくして人生なし」ということで、まずは目標をつくって、いい環境の中で取り組んでいこうと言っていて、道半ばですが、頑張っています。

(佐藤) 私の商売は、来ていただいたお客さまに「ありがとうございます」と頭を下げるのが一番だと思っているので、社会に貢献しているとは思っていませんが、ロータリークラブで社会奉仕をしていることが私の唯一の奉仕活動だと思っています。

(荒川) 私は、「先義後利」という言葉を常に頭に置きながら、お客さまや取引先の方と接するようにしています。 本業の不動産以外の話がよく来るのですが、売り先を紹介したり、いろいろと話をつないでいることで役に立っているかなと考えています。

(地引) 経営者として、自分の家族はもちろん、従業員の家族のことも考えなければなりません。ですから、会社に損害を与えるような経営の仕方は慎むべきだと思っています。自分の利益ばかりではなく、相手のテナントの利益も考えつつ、町もきれいにし、麹町地区が脚光を浴びることができるように研修会を開くなど、日夜努力しています。

(時園) 弊社の社是として「オリジナルを作れ」と社員に言っています。新しいものを作って、そのテクノロジーが世の中に出ることが果たして幸せかどうかは分かりませんが、それを作った人は幸せですし、売った私も幸せです。

(荘村) 私は主に老人福祉に関する本を出版しているのですが、社員には常々、「われわれは、高齢社会を迎えるに当たって必ず必要になる情報を提供しているので、プライドを持って作ろう」と言っています。これが恐らく職業奉仕につながっているのではないかと思います。

(金田) 私の会社は、食、健康、美、環境問題に取り組んでいるのですが、とにかくみんなで一緒にやっていこうというのが社是です。昭和39年から問屋を集めて勉強会も開いていて、今月で62回目になりました。

(保科) 私は、「オーナー企業の未来を M&A でつくる」を キャッチフレーズとしています。会社を大手企業に譲渡す るお手伝いをしたりして、大手の傘下に入りたい方などい ろいろな経営者の役に立てるような仕事をしています。

(濱田) 今日はテストケースでやってみましたが、結構面 白かったので、次年度も行うといいと思います

東京麹町ロータリークラブ

設 立 1968 年 6 月 17 日 例 会 日 月曜日 12:30

例会場ホテル・ニューオータニ

会 長新保 雅敏幹 事飯嶋 一晃会報委員長駒井 愼二

〒102−0093

千代田区平河町 1-3-8 平河町プラザ 204 号

TEL:03-3263-9220

FAX:03-3263-9122

e-mail office@koujimachi-rc.jp URL:www.koujimachi-rc.jp